

Cardinal Gerhard Müller



LA CROIX
Méditations sur la Passion et la Pâque de Jésus
C'EST LA VIE

POUR ALLER PLUS LOIN

La Croix c'est la vie :
méditations sur la Passion
et la Pâque de Jésus
Du Cardinal Gerhard Müller

La voie vers l'avenir n'est pas la sécularisation de l'Église mais la christianisation du monde. Tel est le cœur du message de la passion, de la mort et de la résurrection de Jésus Christ, l'essence de la Bonne Nouvelle et la voie de l'Église : sur les traces de Jésus, nous vivons la passion, nous traversons la Croix et nous allons à la résurrection et à la vie éternelle. Une voie à parcourir dans la joie de la foi et la certitude que le Vendredi Saint ne dure qu'un temps, quand la Résurrection, elle, est éternelle. C'est pour cela que l'Église mettra toujours ses pas dans ceux du Christ humble et Seigneur humilié. Ne nous laissons pas tenter de prendre la voie large qui conduit vers l'abîme. À quoi servirait la louange des foules et des puissants ? C'est seulement dans la Croix qu'est le salut, en la Croix est la vie, en la Croix est l'espérance.

Le cardinal Gerhard Ludwig Müller est Préfet de la Congrégation pour la Doctrine de la Foi. Il est également l'éditeur des œuvres complètes de Joseph Ratzinger.

Cardinal Gerhard Müller, *La Croix c'est la vie*, Parole et Silence, Paris, 2016 (15 euros).